

Max Cavalera - 1/1

Présentation des 3 groupes de ce Dieu du metal...

Sepultura

Max Cavalera : chant/guitare

Paulo Jr : basse

Andreas Kisser : guitare

Igor Cavalera : batterie

Fondé dans les années 80, le groupe brésilien Sepultura jouait un death très technique et efficace. En 1993 c'est la révélation avec "Chaos A.D." un excellent album de trash ! Puis en 1996 c'est la consécration avec "Roots" un album culte de trash tribal. Mais peu de temps après la sortie de l'album, le groupe se sépare à cause de tension (déclenchés par l'assassinat de Dana "D-Low" Wells, le beau fils de Max).

Nailbomb

Max Cavalera & Alex Newport

En 1993, peu après Chaos AD, Max Cavalera s'associe à Alex Newport (Fudge Tunnel) pour un side-project de "trash brutal" appelé NAILBOMB. Un album culte "Point Blank" puis peu après un album live "Proud to commit commercial suicide".

Soulfly

Max Cavalera : chant/guitare

Mikey Doling : guitare

Roy Mayorga : batterie

Marcello D Rapp : basse

Quelques mois après le split douloureux de Sepultura, Max se lance dans un nouveau projet, Soulfly. La musique est une sorte de mélange de "Roots" et de néo metal. Un premier album "Soulfly" sympathique avec des invités comme Burton C Bell de Fear Factory ou Fred Durst de Limp Bizkit. Le deuxième album "Primitive" était lui basé sur les featurings puisqu'il en comptait énormément avec des grands noms comme : Tom Araya (Slayer), Chino Moreno (Deftones) ou Corey Taylor (Slipknot). Et leur dernier album, sobrement intitulé "3" vient de sortir le 25 juin 2002.